

2.—M. l'échevin Dagenais se présente devant la Commission, et demande qu'un avis soit donné à la Commission de l'Aqueduc de ne pas mettre ses boîtes de service aux endroits où doivent être posées des dalles de pierre pour les trottoirs permanents.

M. T.-W. Lesage, assistant surintendant du service de l'Aqueduc, informe la Commission que le changement de l'emplacement de ces boîtes de service serait fort dispendieux, attendu que les trottoirs permanents sont maintenant construits.

Résolu: Que la Commission de l'Aqueduc soit priée de faire dorénavant, placer les boîtes de service, en autant qu'il sera possible, sur la partie en goudron des trottoirs, de façon à ne pas entamer les dalles de pierre.

3.—M. l'échevin Dagenais, demande que soit augmenté le salaire de M. Forgue, cantonnier du service de la Voirie. Question différée.

REQUETES, ETC.

4.—De M. T.-H. Norman, demandant que permission lui soit accordée de construire une marquise sur le trottoir en face du No 96 de la rue Stanley et s'engageant à en payer la taxe quelle qu'elle soit.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la permission soit accordée à M. T.-H. Norman de construire une marquise sur le trottoir, en face du No 96 de la rue Stanley, suivant les conditions ordinaires et l'engagement stipulé dans sa lettre du 18 octobre 1906.

5.—De M. James Cristine, demandant la permission de prolonger un tuyau à vapeur, sous la chaussée, de l'édifice Cristine à une autre de ses propriétés l'autre côté de la rue, pour les fins de fournir de la vapeur pour chauffer l'édifice en question.

Question différée, pour prier M. Cristine de soumettre un plan et tous les détails de sa demande.

RAPPORTS

6.—De l'inspecteur de la Ville demandant un crédit supplémentaire pour les puisards.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant d'opérer le virement d'un montant de \$400 des crédits suivants:

Bottes en caoutchouc et costumes blanc (whitewings)	\$100
Stations de pompes	300

\$400

et d'appliquer ledit montant à l'installation des puisards.

7.—De l'inspecteur de la Ville au sujet de la plainte de MM. Baxter, Paterson & Co. demandant l'enlèvement d'un poteau situé en face de l'entrée de leur entrepôt sur la rue Cathédrale, à l'angle de la rue Saint-Antoine.

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de donner son opinion sur la question de savoir si le coût de l'enlèvement des poteaux doit être payé par la Ville, ou par les parties qui le demandent.

8.—De l'inspecteur de la Ville refusant d'accepter un compte au montant de \$1,053.10 pour 2,359 livres d'acier fourni par la "Electric Tool Steel Co. London, E.C.", lorsque par résolution de cette Commission, adoptée le 29 mai 1906, ladite compagnie devait fournir seulement 100 livres d'acier pour en faire l'essai.

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de donner son opinion sur la question de savoir si la Ville doit payer ledit compte, attendu que M. Léon Mayer, agent de ladite compagnie, a induit en erreur le commis préposé à la préparation des ordres, lorsque ledit M. L. Mayer savait parfaitement, que la Commission avait ordonnée seulement 100 livres d'acier à titre d'essai.

A la demande de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De rembourser à M. J. Charland, cantonnier du département, son salaire retenu pour cause de maladie.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

2.—Ald. Dagenais appeared before the Committee and asked that the Water Committee be notified not to place its boxes under the flags of permanent sidewalks.

Mr. T. W. Lesage, asst. superintendent of the Water Department, informed the Committee it would involve great expense to change the location of such boxes, owing to the fact that the permanent sidewalks are now completed.

Resolved: That the Water Committee be instructed that, in future, boxes, when it can be done shall be placed in the coal-tar part of the sidewalk, so as to protect the flag-stone.

3.—Ald. Dagenais asked that the salary of Mr. Forgue, sectionman of the Road Department, be increased.

PETITIONS, ETC.

4.—From Mr. T. H. Norman asking permission to build a fixed awning on the sidewalk, opposite No. 96 Stanley street, agreeing to pay the tax on same whatever it may be.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that permission be granted to Mr. T. H. Norman to build a fixed awning on the sidewalk, opposite No. 96 Stanley street, according to the ordinary conditions, and to the agreement stipulated in his letter of the 18th October 1906.

5.—From Mr. James Cristine, for permission to extend a steam pipe, from under Cristine building, to another property belonging to him, on the other side of the street, in order to supply steam for the heating of said building.

Consideration deferred; and that Mr. Cristine be requested to submit plans and specifications with his petition.

REPORTS.

6.—From the City Surveyor, asking for a supplementary appropriation for gullies.

Resolved: That a report be made to Council to vary a sum of \$400 from the following appropriations:

Rubber boots and white wings	\$100
Pumping stations	300
	\$400

and apply said amount to the placing of gullies.

7.—From the City Surveyor against the complaint of Messrs. Baxter, Paterson & Co., asking that a pole, opposite their warehouse on Cathedral street, corner of St. Antoine street be removed.

Resolved: That the Law Department be instructed to give an opinion, as to whether the cost, of removing poles, should be paid by the City or by parties asking for the removal of same.

8.—From the City Surveyor refusing to accept a claim of \$1,053.10 for 2,359 pounds of steel, supplied by the Electric Tool Co. London, E.C., as, by a resolution of this Committee, adopted the 29th of May 1906, the said Company was to supply only 100 pounds of steel for testing purposes.

Resolved: That the Law Department be requested to give their opinion as to whether the City should pay said account seeing that Mr. Mayer, agent of said Company, had lead the clerk, entrusted with the preparing of such orders into error, when Mr. Mayer knew perfectly well that the Committee had ordered only 100 pounds of steel, for testing purposes.

At the request of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That Mr. J. Charland, sectionman of this Department, be reimbursed his salary retained on account of sickness.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.